

radio

28. Nov - 18. Dec 2019

Michaelerkirche

1010, Michaelerplatz 4-5

täglich / every day 8.00-22.00 h

radio

Eröffnung | Opening: 27. November 2019 / 19.30 h

Begrüßung / welcome

P. Erhard Rauch SDS, Pfarrer St. Michael / Gerald Bast, Rektor Angewandte

Studierende der Transmedialen Kunst | Brigitte Kowanz zeigen Arbeiten, die auf den historisch gewachsenen Innenraum der Michaelerkirche reagieren. Der Vielfältigkeit der Transmedialen Kunst entsprechend werden mediale und skulpturale Setzungen entwickelt, die bei gleichzeitiger künstlerischer Autonomie in einen Dialog mit dem Ort treten.

Students of the Transmedia Art department | Brigitte Kowanz are showing works which react to the historically developed interior space of the St. Michael's church. According to the diverse strategies of transmedia art, media and sculptural interventions are being developed for the space. Though being autonomous works of art they simultaneously step into a dialogue with the site.

Rosa Anschütz, Marlene Posch & Raphael Haider und Daniel Stolzleder

Ein Kooperationsprojekt der Salvatorianer-Pfarre St. Michael und der Universität für angewandte Kunst Wien.
In cooperation with parish of Salvatorians St. Michael and University of Applied Arts Vienna.

di:'angewandte

Universität für angewandte Kunst Wien
University of Applied Arts Vienna

Transmediale Kunst
Brigitte Kowanz



Pfarre St. Michael
Wien I



www.dieangewandte.at

www.transmedialekunst.com

www.michaelerkirche.at